

PRESSEBERICHTE ZUR KÖNIGSPROKLAMATION 2017

Mitterteich und Umgebung

Dienstag, 10. Oktober 2017



Engelbert Rögner (Zweiter von links) hat sich zum vierten Mal den Königstitel des Schützenvereins Konnersreuth gesichert, Jugendkönigin bleibt Franziska Rosner (Zweite von rechts). Es gratulierten der abgelöste Schützenkönig Max Bindl (links), Gauschützenmeister Manfred Zölch (Mitte) und Vorsitzender Martin Dietz. Bild: jr

Engelbert Rögner holt vierten Titel

Konnersreuth. (jr) Sein 130-jähriges Bestehen feiert 2018 der Schützenverein „Concordia“ Konnersreuth. Höhepunkte sind das Gaukönigschießen und der 68. Bezirksschützentag der Oberpfalz. Jetzt wurden die Schützenkönige gekürt, die den Verein dabei repräsentieren werden. Neuer Schützenkönig ist einem 45,0-Teiler Engelbert Rögner. Der 77-Jährige war zuvor bereits drei Mal auf den Konnersreuther Schützen-thron gestiegen. Er löst Bürgermeister Max Bindl ab, der mit der traditionellen Knackwurstkette vorlieb nehmen musste. Eine Titelverteidigung gab es bei den Jugendlichen: Franziska Rosner zielt erneut am besten. (Weiterer Bericht folgt)

erschienen am 10.10.2017 im „Der Neue Tag“



„Concordia“-Schützen ehren Vereinsmeister

Konnersreuth. (jr) Seine neuen Vereinsmeister zeichnete kürzlich der Schützenverein „Concordia“ Konnersreuth aus. Die Sieger aller Klassen in der Übersicht: Luftgewehr Schüler: **Lukas Weiß**; Luftgewehr Junioren II: **Sarah Weiß**; Luftgewehr Damen I: **Christina Fellner**; Luftgewehr Herren I: **Manuel Plonner**;

Luftgewehr Damen II: **Astrid Rosner**; Luftgewehr Herren II: **Werner Weiß**; Luftgewehr Damen III: **Margit Hart**; Luftgewehr Herren III: **Konrad Hart**; Luftgewehr Körperbehinderte – Rollstuhlfahrer: **Matthias Plonner**; Luftgewehr Körperbehinderte – Schlinge/Hocker: **Engelbert Rögner**; Luftpistole: **Martin Fellner**.

Im Bild (stehend, von links) Astrid Rosner, Margit Hart, Werner Weiß, Christina Fellner, Sarah Weiß, Engelbert Rögner, Lukas Weiß, Konrad Hart, Martin Fellner, Schützenmeister und Bürgermeister Max Bindl und Vorsitzender Martin Dietz sowie (vorne) Matthias Plonner. Bild: jr

erschienen am 18.10.2017 im „Der Neue Tag“



Die Gewinner der Ehrenscheiben und Ehrengaben (von links) mit Vorsitzendem Martin Dietz, Kerstin Weiß, Christina Fellner, Andreas Gradl (stellvertretend für Tanja Weiß), Sarah Weiß, Wolfgang Weiß und Schützenmeister Max Bindl.

Pokale und Preise

Sieger des Königsschießens ausgezeichnet

Konnersreuth. (jr) Voll besetzt war das Schützenheim Konnersreuth, als die Sieger des Preis- und Königsschießens geehrt wurden. Insgesamt hatten sich 31 Schützen beteiligt. Vergeben wurden Pokale, eine Vielzahl an Sach- und Ehrenpreisen sowie Urkunden. Die Ergebnisse im einzelnen: Glückscheibe: 1. Tanja Weiß, 2. Christina Fellner, 3. Martin Fellner. Meisterscheibe: 1. Christina Fellner, 2. Konrad Hart, 3. Wolfgang Weiß. Jugendscheibe: 1. Sarah Weiß, 2. Franziska Rosner, 3. Lukas Weiß.

Damenscheibe: 1. Tanja Weiß, 2. Christina Fellner, 3. Margit Hart. Schmankerlscheibe: 1. Wolfgang Weiß, 2. Andreas Waidhas, 3. Franziska Rosner. Ehrenscheibe: 1. Martin Dietz, 2. Tanja Weiß, 3. Konrad Hart. Vorsitzender Martin Dietz dankte für die gute Beteiligung und lud dazu ein, zahlreich im Jubiläumsjahr der Schützen mitzuwirken. Die „Concordia“ feiert 2018 ihr 130-jähriges Bestehen. Höhepunkt wird der 68. Oberpfälzer Bezirksschützentag am 21./22. April sein.

erschienen am 23.10.2017 im „Der neue Tag“